

## Le Camp se met sur son 31



(c) Alain Galléron



(c) Denis Hauswirth



(c) Denis Hauswirth



(c) Denis Hauswirth



(c) Denis Hauswirth

Le vendredi soir 20 juillet dernier a eu lieu au Forum de Savigny le concert final du 31e camp de la Société cantonale des musiques vaudoises. Après deux belles semaines passées à Sainte-Croix, les quelques 146 jeunes musiciens venus de tout le canton ont ravi le public venu en nombre, en donnant un concert de grande classe. La variété du programme musical, la qualité de l'interprétation et bien sûr, l'énergie transmise durant cette soirée ont été un régal autant pour les oreilles que pour les yeux.

La participation active des comédiens Frédéric Gérard et Kaya Güner pour la présentation des pièces a également contribué à la réussite de la soirée, grâce à des sketches qui ont déclenchés des fous-rires à répétition dans la salle.

Relevons également la présence de Martial Rosselet, directeur invité, qui a partagé le lutrin de direction avec Serge Gros. Un duo qui a mené les différentes formations de l'harmonie dans une parfaite... entente. Pour la section des percussions, c'est Jacques-André Rime, Florian Spirito et Romain Kuonen qui ont donné le rythme avec des prestations très entraînantes. Quant aux tambours, menés par Emmanuel Webber, ils ont joué de rigueur et coordination pour un résultat qui a également conquis le public.

En bref, une édition 2012 sans fausse note, réunissant tous les ingrédients d'un concert final réussi; varié, dynamique et rafraîchissant à souhait! Merci et bravo à tous les jeunes musiciens, ainsi qu'à l'encadrement.

**[Denis Hauswirth]**



(c) Denis Hauswirth